

Visita del Profesor Juan Lerma al Instituto Zapata-Briceño

El Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia para la Investigación de la Inteligencia Humana tuvo el honor de recibir en sus instalaciones al Profesor D. Juan Lerma, destacado neurocientífico y académico de número de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de España (RAC).

Durante el encuentro, tuvimos la oportunidad de compartir con el Profesor Lerma nuestras inquietudes científicas y dialogar sobre posibles vías de colaboración en torno a los grandes retos actuales en el estudio de la inteligencia humana desde una perspectiva neurocientífica.

Agradecemos profundamente su visita, así como su cercanía y generosidad intelectual. Para el Instituto, este tipo de encuentros refuerza nuestro compromiso con una ciencia abierta, rigurosa y conectada con los referentes más destacados del ámbito nacional e internacional.



En imagen, Dña. María Pilar Briceño, Presidenta del Instituto Zapata-Briceño y D. Juan Lerma Académico de número de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de España (RAC)